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2022 年 6 月 6 日上午，学院召开党政联席会议。院长梁家年、院

党委书记许建康、副院长曹爱华、副书记兼副院长詹筱茹出席会议。

一、会议讨论了张可明教授入职报到的有关对接工作安排，并要求

提前准备好有关办公环境和设备。

二、会议讨论了学院画册的出版事宜，要求按照财务规定做好预

算与报账。

三、会议讨论了动画专业实验室的建设规划，同时要求艺术设计、

数字媒体这 2 个专业的实验室也要加紧建设，提前做好规划。

四、会议通报了学校督办的 2 个事项，要求按照学校部署尽快修

改完善各种艺术类展赛数据的调研报告。

五、会议讨论了个别系部本科毕业论文的限定指导专业。

六、会议通报了考研情况、就业情况。

七、会议通报了本科毕业论文的抽检情况以及二次答辩情况。

八、会议部署了招生宣传工作。

会议还提出了一楼展厅及四楼办公区的环境布置要求。
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